
2014年 8月 3日上午，我公

司承建的潜溪江元岙村段左岸堤

防工程在清理平整河道内施工便

道时，由于没有采取围堰，导致潜

溪江江水变浑浊。在当前全县上

下正在开展“五水共治”大行动的

情况下，发生此次事故实属不该。

我公司在新昌县水利水电局的批

评教育下，已深刻认识错误，特向

全县人民表示歉意。

今后，我公司采取措施，做好

施工方案，多余废料就地摊平，并

认真总结教训，深刻反思，确保工

程建设和水环境保护同步推进。我

公司愿意接受全县人民的监督，把

工作做得更好。

特此致歉！

龙晟建设有限公司

2014年 8月 4日

新昌新闻网记者胡夏锋报道 7

月 30日，县委书记楼建明在督查中

国茶市三期建设时强调，必须紧紧

围绕“4A级景区、五星级市场”的定

位，高质量建设，高标准管理，继续

在引领产业发展、促进茶农增收中

发挥作用。县委常委、常务副县长柴

理明参加督查并主持座谈会。

中国茶市三期建设已经接近尾

声，沿江风情街、茶文化主题公园等

崭露雏形，整个工程预计将于今年

年底前完成建设。楼建明一行走

进施工现场，实地查看建设进度、

建筑用材、现场管理等情况，要求

建设单位和施工单位按照精益求

精的原则，坚持抓质量、抓进度、

抓管理、抓安全、抓品位，不断提

高整体建设水平，把中国茶市建设

成优质工程、精品工程。在随后召开

的座谈会上，中国茶市负责人汇报

三期建设情况，有关部门负责人提

出意见建议。

楼建明指出，要坚持服务产业

不动摇。服务性是基础，要围绕拉长

茶叶产业链，坚持“引领产业发展、

服务茶农增收”，推进茶叶与文化、

旅游的深度融合。综合性是重点，

要把茶叶的专业性与业态的综合性

结合起来，继续加大招商力度，引进

补链产品，不断增强市场活力。

楼建明强调，要坚持特色发展

不动摇。特色街要有特色，坚持以茶

特色、高品位集聚商气和人气，把沿

江风情街建设成茶市的新亮点。服

务业态要有品位，坚持把茶文化、茶

旅游有机结合起来，把茶博馆建设

成对外展示新昌茶叶、展示大佛龙

井品牌的重要窗口。茶文化公园要

有底蕴，坚持突出茶叶特色，坚持注

重生态保护，把公园建设成一个旅

游景点。

楼建明要求，要坚持提档升级

不动摇。在加强管理上着力，提高市

场内部管理、茶叶质量监管的水平，

切实维护茶市的对外形象，保护大

佛龙井的品牌声誉。在加强扶持上

着力，用足用活现有扶持政策，同时

积极向上争取各类支持，促使中国

茶市三期早日建成，早出效益。

柴理明也就加快中国茶市三期

建设提出具体要求。

楼建明在督查中国茶市三期建设时要求

加快建设步伐 引领产业发展
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新昌新闻网记者吕建刚报道
7月 31日，县政协九届常委会举

行第十三次会议，听取和讨论县政

府关于我县半年度经济社会运行情

况的通报。县政协主席罗国安，副主

席袁国飞、袁振华、徐剑平、马兴龙、

章灿贤、何小伟，秘书长徐跃龙以及

其他常委会组成人员出席会议。县

委副书记、县长马永良，县人大常委

会副主任孟庆松以及县委办、县府

办主要负责人应邀列席会议。罗国

安主持会议。

在听取马永良县长就今年上

半年经济社会运行情况通报后，

与会的政协副主席、政协常委和

其他同志结合会前调研和平时掌

握情况，作了参政议政交流发言，

重点就发展总部经济和中小微企

业、推进农村生活污水治理和“三

改一拆”工作、加强饮用水水源保

护、强化城市管理等方面提出了

意见建议。

罗国安在会上指出，今年以

来，我县经济建设和平安建设“两

张报表”亮点纷呈，特别是工业经

济在“开门红”的基础上实现了

“半年红”。同时，在三改一拆、五

水共治以及其他社会事业发展方

面也有不少亮点，取得的成绩来之

不易。同时，会议建议县政府强化

企业风险防范，加强面上企业预警

监测，重点关注纺机、胶囊、轴承等

传统行业，按照不同类型、不同性

质采取不同措施，帮助企业渡过难

关；鼓励和引导企业紧紧抓住行业

重新“洗牌”机会，加快技述改造、

强化人才支撑等方式，推动企业转

型升级。

罗国安强调指出，要突出重

点，加强“两美”新昌建设。要切实

按照县委十三届六次全体（扩大）

会议审议通过的《中共新昌县委关

于贯彻落实省委全会精神建设美

丽新昌创造美好生活的实施意见》

的要求，抓好会议精神的贯彻落

实。 （下转 2版）

新昌新闻网记者俞伟波 通讯员
梁英报道 日前，省水利厅发文公布

河道保洁工作考核结果，对 58个获

得一二三等奖的市、县（市、区）进行

表彰，我县获一等奖，为绍兴市惟一

一个一等奖。

河道保洁，首重机制创新。我县

建立了水利、环保、国土、公安、水务

等部门的联合执法机制，加强综合执

法；创新饮用水源保护执法机制，在

长诏水库设立绍兴市首个水库综合

执法中队；细化河长制工作，建立四

级责任体系，实现河道保洁全覆盖。

为确保河道保洁成效及“河长制”工

作的落实，在所有河段都设立了“河

长制”公示牌，垃圾河旁设“三河”整

治公示牌，明确了各级河长、河段长

职责、整治的完成时间与治理任务以

及监督电话等，接受群众的监督。

垃圾河是我县河道保洁中的一

个难点。针对垃圾河整治问题，我县

对辖区内的河道进行调查摸底，共

上报 90条垃圾河。各乡镇（街道）针

对每条河的实际，制定“一河一策”

方案，明确责任单位、治理措施和整

治时间，实行挂图作战，限期进行集

中整治。截至 6月底，全县累计出动

人员 6000多人次，投入资金 2800

余万元，共清理河道 442公里，清理

垃圾 3.4万吨，淤泥 37万方。全县

90多条垃圾河以及各类 207条村

级河基本完成集中治理，现已通过

全省首批“清三河”达标县的市级验

收，正在等待省级复核。

同时，我县还执行了最严格的

曝光督查制、考核办法和责任追究

机制。去年以来，共曝光 67期，有 2

人进行了检讨汇报。今年以来已问

责 19人。一年来行政处罚 16起，拘

留 9人，责令在媒体上公开道歉 5

起，有力遏止了涉水违法行为，河道

环境面貌得到大大改善。

新昌新闻网记者综合报道 城

区的交通指示牌，对熟门熟路的本

地人来说基本上用不着，但对初来

乍到的外地人来说，可谓每一块都

很重要。昨日，记者以一个驾驶员的

视角，开车到城区部分路段转了转，

发现许多城区道路交通指示牌，或

多或少被树枝树叶或覆盖、或包围，

有的还十分严重。

在城东东昌西路靠近湖莲潭的

道路上，一块指示平川路、育英路、

湖滨路、江南路、东兴路的指示牌被

茂密的树叶遮挡，从远处正常速度

行驶无法看全，直到车辆行至指示

牌底下时才能看清。而在平川桥边

涟湖新村 7幢对面，一块标记为限

载 20吨的 2米多高的限重标识完

全被旁边的水杉树遮挡住，如果不

拨开树叶，根本无法发现这块在茂

盛树叶中“藏”着的指示牌。

在人民东路 13号，一块指示牌

被香樟树部分包围；在人民中路 38

号附近，分道行驶指示、前方学校注

意避让、限速禁停等几块相隔几米

的指示牌也被树枝树叶一一遮挡；在

鼓山中路 90号，一块分道行驶、停车

标志的标志牌上方被香樟树遮挡，下

方被法国梧桐数遮挡……一般而言，

被树枝树叶遮挡的多为老城区，但一

些相对“较新”的道路指示牌也有的被

遮挡，在南明路 290号附近，一块指示

牌被茁壮成长的银杏树遮挡。

如果单纯步行，人到这些指示

牌下方是能看到的，但假如开车，

由于有一定的速度，加之部分道

路行道树树冠或太大或垂得太

低，视线极容易被树枝遮挡，令指

示牌很难发现，大大影响了驾驶

员的认路，从而减弱了指示牌的功

能。指示牌被遮挡，整改起来较难，

记者希望有关部门加强道路绿化和

指示牌设置的规划，避免以后出现

类似情况。

县政协九届常委会举行第十三次会议

我县河道保洁工作获全省一等奖

城区有不少指示牌在树枝间“捉迷藏”

道 歉 书

钦寸水库
工程建设

百日攻坚新闻大赛

新昌新闻网记者王娟敏报道
8月 1日上午，虽然天空下着小

雨，但是在羽林街道新旺村安置

点，打桩基、砌墙、浇筑混凝土

……建房的各项工作正在有条不

紊地进行着，安置点建设现场热

火朝天。

何伯银和何伟锡父子已经在

羽林街道新旺村安置点建好新

房，并入住了。羽林街道钦寸村移

民石宝苗的新房也已经结顶了，

他在现场看着房子一点点成形，

格外高兴。

羽林街道新旺村安置点移民

建房推进顺利，村党支部书记吕

青银说：“我们新旺村共安置钦寸

水库移民 91户，其中坝址周边村移

民 12户，12户中 11户的建房已基

本结顶，4户已搬入新居。”吕青银

还说：“第四批移民建房工作也进展

挺快，我们村有 36户已动工，其中

14户的基础已经建好，有 3户已

建成一层。”

据了解，像新旺村这样的安置

点在羽林街道一共有 7个，7个安

置点均已完成场地平整和宅基地

分配工作。目前，安置在该街道的

121户 305位坝址周边村移民已

全部启动建房，其中 74户已结顶，

部分已乔迁入住；第四批移民建房

工作于 3月 26日全面铺开，截至

目前已有 322户启动建房。

羽林街道移民建房工作有序推进


